
L~CTIVATION DE LA RÉFORME DE LA CARDIOLOGIE

Mo Dhnltr1 FolU7J}' (odH). - La réforme des soins oardiologique a été aotivée oe

1er janvier. Ces deI71ières semaines, les hôpitaux ont multiplié les aooords de

partenariat afin de limiter le nombre de oentres menaoés de fermeture. La

presse faisait état d'une dizaine d'établissements franoophones qui ne

devraient plus être autorisés à pratiquer ni ooronographies ni dilatations. La

oiroulaire du Ministre Demotte a été adressée aux établissements hospitaliers

le 26 déoembre 2006, soit quelques jours, pour ne pas dire quelques heures

avant le terme de l'année oivile et la date butoir du 31 déoembre 2006 !

Pourriez-vous me faire oonnaitre l'état des négooiations aotuelles ? Les

établissements n'ayant oonolu auoun aooord avant le 1er janvier ont-ils perdu

toute ohanoe de oontinuer leurs aotivités oardiologiques ? Quels sont les

établissements hospitaliers qui seront/sont retenus ? Quel type d'aotivités

oardiologique pouITont-ils exeroer ? Par ailleurs, en provinoe de Luxembourg,

le tant attendu Plan Médioal Global, a été dévoilé aux responsables politiques et

hospitaliers de la Provinoe début déoembre 2006. Une solution olaire pour la

oardiologie en Luxembourg a été apportée par oe plan. Une proposition

oonvention d'association entre Mont- Godinne et les trois institutions

hospitalières luxembourgeoises vous a été transmise dans les délais légaux fin

de oette année 2006. Quelle est maintenant votre position dans oe dossier?

Comme vous me l'avez déjà répété lors de préoédentes interventions, pouvez-

vous me oonfirmer que vous soutiendrez oette initiative qui répond aux

spéoifioités de notre Provinoe et à un souci de proxinllté de soins pour la

population luxembourgeoise ? Quel est l'état de la question ? Les trois

hôpitaux luxembourgeois sont-ils toujours autorisés à faoturer leurs

prestations (Bl) depuis le 01 janvier 2007 ?

.Mme Cbristlane VlelUJe, Ministre de la Santé, de l'Aotion sooiale et de l'Égalité

des Chanoes. - Tout d'abord, saohez que j'ai eu l'oooasion, par l'intermédiaire

de mes Collaborateurs, de regretter l'aITivée effeotivement extrêmement

tardive et, en outre, inopinée, de la oiroulaire préoisant les arrêtés royaux du




